

Tlatelolco, Ciudad de México a 16 de noviembre de 2023

A la comunidad universitaria latinoamericana y caribeña, A la comunidad universitaria argentina, Al pueblo argentino:

La Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUALC) se solidariza con el comunicado emitido hoy por el sistema universitario público argentino. Rechazamos los intentos de mercantilización de la educación y refrendamos que se trata de un bien público social, un derecho humano universal y un deber de los Estados.

Compartimos la certeza de que sólo mediante el apoyo irrestricto de los gobiernos de nuestra región al desarrollo de las universidades se podrá consolidar su crucial aporte al desarrollo económico, social y cultural de nuestros pueblos.

Atentamente

Dr. Roberto Escalante Semerena Secretario general